

# *Potencian en Cuba desarrollo y recuperación avícola*

---



La Habana, 24 oct (RHC) La producción de huevos en Cuba sobrepasa hoy los 5 millones diarios, aunque existe aún un alto potencial para aumentar la producción, informó Norberto Espinosa, presidente del Grupo Empresarial Ganadero en el programa radiotelevisivo Mesa Redonda.

Espinosa explicó que para el año que viene se creará en 15 naves, las cuales estarán destinadas a la producción de huevos; asimismo se contará con equipos para controlar la calidad del pienso.

A la avicultura está destinada una inversión de más de 12 millones de dólares; la rama todavía se recupera de eventos como el ciclón Irma, el cual causó daños en cerca de 700 naves y otros más recientes como la contingencia energética.

Esta actividad recibe todos los años entre 15 y 20 millones de dólares en insumos fundamentales, tanto para mantener la salud de los animales, como para piezas de comederos, alambres de jaulas y equipos de desinfección. (Fuente: [RRelej](#)).



**Radio Habana Cuba**